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Hmm, dann werde ich vielleicht doch der ADM eine Chance geben.
Mal schauen wo ich eine Saphire kriege.

Und dann wäre noch wg. nVidia die Frage warum man überhaupt die WEBDriver einsetzten
soll? Ich habe es bei meiner zugegeben nicht schnellsten GTX 770 probiert und weder bei
Bildbearbeitung noch Benchmark irgendwelche Unterschiede festgestellt.
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